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      石山 心音 

｛今月の目標｝ 校舎内外の整備につとめよう 

花丘祭を振り返って 
花丘祭は３３名の全校生の協力のおかげで、大成功に終わることができました。準備期間が短い中で、様々

な仕事や活動をしなければならず、忙しい思いをしたと思います。しかし、一人一人が見通しを持って積極的

に活動したり、３年生が中心となり下級生を動かして活動したことで、花丘祭のテーマにあるように新たな思

い出のⅠページを創ることができたのなら良かったです。ご協力ありがとうございました。      

  一人一人が自分の役になりきり、自然に演技することがとても難しかったです。 

  みんなで力を合わせられたので、大成功で終わらせることができました！ありがとうございました！ 

来てくださった方々に楽しんでもらえるようにたくさんの工夫をしたので、大成功に終わってよかったです。 

装飾展示部門  来た人が楽しめる装飾ができて良かったです。 

 花丘祭を盛り上げられるよう会場の準備や、照明を工夫することができたので良かったです。 

広報部門     花丘祭を盛り上げられるようなものができたので良かったです。 

生徒会執行部  花丘祭を盛り上げるために役員みんなで協力し、大成功で終われたので良かったです。 

職員合唱  最高に盛り上がりました。今年もできて良かったです。 

女 wice   練習する時間が少なく大変でしたが、私たちなりの最高のパフォーマンスができて良かったです。 

どっこい shotプリキュア with折笠  短い練習の中でしっかり成功できたので良かったです。 

打ち師たち  見た人が楽しめるパフォーマンスができたので良かったです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会メンバー紹介 
 生徒会の組織が前期から後期に変わり、新たに２年生、１年生が委員会の委員長や副委員長、書記となりました。３年生の活動ぶりを

お手本に、より充実した学校生活を送れることを目指して、生徒会活動が活発になることを期待しています。 

生徒会執行部から『抱負』 

生徒会長    荒井美希さん  『伝統を守り、生徒会が中心となって、より良い学校にしていけるよう頑張っていきます。』 

生徒会副会長 長水咲樹さん  『自分の得意な部分を生かし、会長を支えていけるように頑張りたいです。』 

生徒会副会長 石山心音さん  『去年の経験を生かし、いろんな活動を行い、高中に貢献できるようにしたいです。』 

生徒会書記  佐藤昌哉さん   『皆さんが読めるように、しっかりまとめられるよう頑張ります。』 

生徒会会計  佐藤叶汰さん   『しっかりと自分の仕事に責任をもって活動できるように努力したいです。』 

専門委員会委員長から『抱負』 

メディア委員会  佐藤菜央さん 『朝と昼の放送で、全校生が楽しめる放送ができるように頑張りたいです。』 

学習図書委員会 小林真子さん 『本に興味をもってもらえるような取り組みをしていきたいです。』 

保健委員会    相良佳汰さん 『高中生の体調を支えられるように頑張りたいです。』 

生活美化委員会 佐藤圭さん   『高中生が常に大きな声であいさつしてくれるように、呼び掛けていきたいです。』 

2 学期の締めくくりの時期です。高中プライドや自分で決めたプラスⅠ(ワン)

の行動を意識して生活しましょう! 

 


